



Dernière minute

Un excellent dossier de l'Institut de l'élevage reprend les interventions du colloque qui s'était tenu en novembre 2022 à la Cité internationale à Paris. On y trouve de très nombreuses interventions de spécialistes des partenaires européens de la France.

Le document commence par un rappel historique très intéressant sur 60 ans de PAC par Vincent Chatellier. Il y a ensuite l'exposé des grandes lignes de la nouvelle PAC, en partie renationalisée. Viennent enfin 7 chapitres sur les façons dont les 7 principaux pays producteurs de bovins en Europe ont appliqué la PAC dans leur espace national.

[EN SAVOIR PLUS](#)